

Motion SVP-Fraktion:**«Einführung eines Sozialabzugs für die Eigenbetreuung von Kindern**

Der im Steuergesetz enthaltene Fremdbetreuungsabzug berücksichtigt die Kosten der Betreuung von Kindern durch Dritte in Folge Berufstätigkeit und begünstigt die erwerbstätigen Eltern, bzw. Erziehenden. Auch wenn diese die Betreuung der Kinder selbst übernehmen fallen Kosten an, denen nicht mit dem allgemeinen Kinderabzug Rechnung getragen wird. Diese Betreuungskosten sollen mit einem neuen Sozialabzug in Form eines Familienabzugs für Eigenbetreuung abgegolten werden.

Die Einführung eines solchen Sozialabzugs würde einerseits dem Handlungsbedarf Rechnung tragen der aufgrund der ungenügenden Positionierung des Kantons St.Gallen im interkantonalen Steuerwettbewerb besteht und andererseits diejenigen Eltern und Erziehenden unterstützen die ihre Kinder selber betreuen.

Die Regierung wird eingeladen, dem Kantonsrat eine Vorlage zur Einführung eines Kindersozialabzugs im Steuergesetz zu unterbreiten der in einem angemessenen Verhältnis zum entsprechenden Abzug für Fremdbetreuung steht, zugunsten von Familien, die ihre Kinder selbst betreuen.»

26. April 2011

SVP-Fraktion